

# *Continúan debates sobre proyecto de Código de Familias en Cuba*

---

*Imagen no found or type unknown*



**Imágen: Internet.**

Sancti Spíritus, 4 feb (RHC) Las asambleas piloto para el debate del proyecto del Código de las Familias continúan hoy en esta central provincia cubana como parte de un proceso que se extenderá hasta el cierre de abril.

De esta forma avanza la consulta popular del documento jurídico en la mayoría de los municipios, el cual refleja la inclusión e igualdad, la no discriminación y la diversidad familiar, dijo a Prensa Latina, Deivy Aquino, de la barriada de Agramonte, en la ciudad del Yayabo.

En los análisis se respalda por los electores el contenido de justicia, identidad, inserción del avanzado proyecto de las relaciones familiares y los derechos y deberes.

Alexis Lorente, miembro del Consejo de Estado y presidente de la Asamblea del Poder Popular de la villa espirituana, destacó en una reunión que una vez más estamos en presencia de la democracia socialista.

Este derecho de los cubanos, agregó, se demuestra en que podemos aportar, participar y emitir criterios acerca del Código de las Familias.

Los encuentros se iniciaron en los Consejos Populares de los municipios de Yaguajay, Cabaiguán y Trinidad, donde fue destacada la participación de los electores, si como el debate sobre los principales cambios del documento en bien de la colectividad.

En cada punto de encuentro juristas y estudiantes de la carrera de Derecho, esclarecieron las inquietudes o dudas de los presentes relacionadas con dicho proyecto. La Constitución de la República, proclamada el 10 de abril de 2019, estableció que el nuevo Código de las Familias sería el resultado de una amplia consulta popular dada la elevada importancia que el Estado brinda a la institución familiar.

El Código actual está vigente desde 1975, y aunque constituyó un hito en la promoción de valores éticos y morales, y rompió con cánones tradicionales, clasistas y patriarcales, ya no es coherente con la diversidad y la dinámica socio familiar de estos tiempos. (Fuente: PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/285066-continuan-debates-sobre-proyecto-de-codigo-de-familias-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**